

Argentinean journalists reject statements on Cuba



CAPAC
20 de diciembre de 2023

Argentina no tiene agitadores ni injerencia extranjera, sino un pueblo en pie de lucha

Desde Club de Periodistas Amigos de Cuba (CAPAC) repudiamos las declaraciones de periodistas y funcionarios argentinos que hablan sobre la presencia de supuestos "agitadores" cubanos y venezolanos en el país. Este argumento sólo responde a una puesta en escena para crear al "enemigo común" y aplicar, con el aval de un sector de la sociedad, el protocolo antiguerrillero de la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich. Entendemos que el objetivo es criminalizar la protesta social, demostrar poder y cercenar el legítimo derecho a protestar y manifestarse públicamente.

En este sentido, respaldamos las declaraciones de Eugenio Martínez Enriquez, director general de América Latina y Caribe de la Cancillería de Cuba, quien explicó en un comunicado que: "Hemos observado varios intentos calumniosos de asociar a Cuba con la supuesta agitación o preparación de actos vandálicos en la República Argentina. Afirmo categóricamente que Cuba no promueve ni participa ni ejecuta actos que constituyan injerencia en los asuntos internos de la Argentina. La narrativa que busca responsables en Cuba de situaciones internas en Argentina es un intento fallido de hallar causas donde no deben buscarse".

Ante la campaña que se está realizando en las últimas horas en Argentina donde se dice que hay agitadores cubanos o venezolanos, el CAPAC denuncia que es una maniobra tal para encubrir que el origen de la movilización popular en las calles responde a las políticas de ajuste aplicadas por el gobierno libertario, a cargo del ultraderechista Javier Milei, quien a partir del segundo día en el poder puso en marcha un "paquete de medidas de emergencia". Estamos sufriendo la implementación de una doctrina de shock fiscal criminal que profundiza la crisis, afecta a todos los sectores del entramado social y sólo es posible de sostener con un plan recessivo, que en los siguientes meses provocará más inflación, perdidas de puestos de trabajo y condenará a todos y todas a salarios de hambre.

También el CAPAC condena la decisión de la Cancillería del gobierno actual de retirar los embajadores argentinos en Cuba, Venezuela y Nicaragua, dejando por ahora las relaciones diplomáticas en un segundo nivel. Es una medida que nunca se consultó con el Congreso ni con la población.

Las últimas medidas anunciadas por el Gobierno buscan perseguir y amedrentar a la población, por lo tanto denunciamos que estamos ante un gobierno totalitario que afecta gravemente a todos los sectores de la sociedad. Estamos ante la presencia del anarcocapitalismo, que sólo puede funcionar con represión. Con la puesta en vigencia del protocolo, la protesta social deja de ser un derecho para pasar a ser un delito. Incluso puede entenderse como la imposición de un estado de excepción con suspensión de derechos y garantías para el pueblo.

Club de Periodistas Amigos de Cuba (CAPAC)

Stella Calloni Alberto Mas Anabella Almonacid
presidenta secretario general comunicadora

Argentinean journalists reject statements on Cuba

Buenos Aires, December 20 (RHC) -- The Club of Journalists Friends of Cuba (Capac) rejected Wednesday the statements made by some officials and media commentators about the alleged presence of alleged Cuban and Venezuelan "agitators" in that country.

This argument only responds to a staging to create a "common enemy" and to apply, with the endorsement of a sector of society, a protocol of the Minister of Security Patricia Bullrich. The objective is to criminalize social protest, to demonstrate power and to curtail the legitimate right to demonstrate

publicly, states a communiqué from that organization.

In addition, Capac expressed its support to the declarations of the general director of Latin America and the Caribbean of the Ministry of Foreign Affairs of the island, Eugenio Martinez, who warned about "slanderous attempts to associate Cuba with the alleged agitation or preparation of acts of vandalism in Argentina".

I categorically affirm that Cuba neither promotes nor participates nor executes acts that constitute interference in Argentina's internal affairs, added Martinez in a message released the day before.

<https://www.radiohc.cu/en/noticias/nacionales/342653-argentinean-journalists-reject-statements-on-cuba>



Radio Habana Cuba